
平成２５年６月２７日 教育委員会会議録 

・日 時  平成２５年６月２７日(木) 午後３時００分～午後３時２５分 

・場 所  １０階 委員会開催室 

・出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員、 

       後藤恒裕教育長 

 

会議次第 
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第２７号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出について 

         １ 工事請負契約の締結について（山形市立第五中学校校舎改築建築 

工事） 

         ２ 工事請負契約の締結について（山形市立第五中学校校舎改築建築 

工事） 

         ３ 工事請負契約の締結について（山形市立第五中学校校舎改築電気 

設備工事） 

         ４ 工事請負契約の締結について（仮称山形市球技場整備工事） 

  議案第２８号  教育財産（建物）の取得申出について 

  議案第２９号  中学校生徒用机・いすの導入について 

  議案第３０号  山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱について 

４ 報     告 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

 

会議録 
１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第２７号 市議会の議決を経るべき事案に

係る市長への意見の申出について、説明をお願いします。 

 

 施設整備室長から、議案第２７号について山形市の契約及び財産の取得又は処分

並びに財産の管理に関する法令第２条の規定により、予定価格１億５０００万円以

上の請負契約については議会の議決が必要になるため議決を求めようとする旨説明
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があった。 

引き続き、議案第２７号の１、２、３について、山形市立第五中学校は建築から

６０年以上が経過しているため、屋内運動場を除いた校舎の改築を平成２５年・平

成２６年の２か年度で予定しており、校舎改築工事は平成２５年８月から平成２６

年９月までの期間を予定している旨説明があった。 

 

委員長…何か質問はありますか。では議案第２７号の１、２、３を承認してよろし

いでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･続いて議案第２７号の４ 工事請負契約の締結について（仮称山形市球技

場整備工事）、説明をお願いします。 

 

 スポーツ保健課長から、議案第２７号の４について、現在の競技場が天然芝であ

るが、芝管理のための養生日が必要なことにより利用が制限され利用希望に充分に

応えることができない状況にあること、またスタンド・管理棟の老朽化が進行して

いることから、全面を人工芝として多目的に利用できる球技場として整備を行う旨、

また工期は平成２７年の３月１５日までを予定している旨説明があった。 

委員長…トイレ関係の設備についてはどうなっているのか。 

 

スポーツ保健課長…場内トイレとして北側駐車場と南側駐車場付近に一箇所ずつ、

外トイレとして球技場の北西に一箇所、今回の発注には含まれていないが、クラブ

ハウスと管理棟にも設置する予定である。 

 

委員長…他に何かありますか。では議案第２７号の４を承認してよろしいでしょう

か。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第２８号 教育財産（建物）の取得申出について、説明をお願

いします。 

 

施設整備室長から、議案第２８号について、山形市立第五中学校の校舎等改築に

伴い、山形市立第五中学校校舎を教育財産（建物）として市長に申出をするため議

決を求めようとする旨、また校舎は鉄筋コンクリート一部鉄骨造りの延べ床面積７
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３２７．２９平方メートルであり、施設内容として普通教室１９、特別支援教室２、

調理室をはじめとした特別教室、校長室をはじめとした管理諸室等がある旨説明が

あった。 

 

委員長…新築した部分については、改めて教育財産として取得をし直さなければな

らないという規定になっているのか。 

 

施設整備室長…１件５００万円を超える教育財産の所得に関してはもう一度市長へ

の取得の申出をする必要があるため、今回報告をさせていただいた。 

 

委員長…現在の建物はどうなるのか。 

 

委員長…教育財産としての用途を廃止することになり、廃止する際、もう一度教育

委員会会議で審議していただく予定である。 

 

委員長…他に何かありますか。では議案第２８号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･議案第２９号 中学校生徒用机・いすの導入について、説明をお願いしま

す。 

 

 管理課経理係長から、議案第２９号について、教育設備整備事業の一環として中

学校生徒用可動式机・いす１，３５０組を購入し、第四中、金井中、山寺中、蔵王

第二中に導入しようとする旨説明があった。 

 

委員長…何かありますか。では議案第２９号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･では次に、議案第３０号 山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱につ

いて、説明をお願いします。 

 

少年自然の家所長から、議案第３０号について、山形市少年自然の家運営協議会

委員の任期満了により、前回の教育委員会会議で１０名中９名委嘱を行ったが、残

り１名について委嘱を行う旨説明があった。 
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委員長…何かありますか。では議案第３０号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

４ 報 告 

 

委員長･･･報告ですが、何かございませんか。 

 

（事務局より「なし」との声あり。） 

 

５ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かございませんか。 

 

（各委員、事務局より特に発言はない。） 

 

７ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課経理係長から、平成２５年６月２８日から平成２５年７月２６日までの日

程、行事予定について説明があった。 

 

８ 閉会  委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 


